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書 面 表 決 書

令和２年度 北海道美瑛高等学校 第１回学校運営協議会（紙面会議）における下記議

案について、次のとおり表決します。

議 案 承 認 不承認 議案に対する記載欄

１号 令和元年度活動報告 １４ ０

２号 令和２年度学校経営シラバス １４ ０

３号 令和２年度年間計画 １４ ０

※ご意見・ご質問等ございましたらこちらに記載をお願いします。

・学校の様子がうかがえるホームページの更新に努めてほしい。従前より改善されてい

るため、さらなる改善を望む。

・今年度は地域の行事やイベントが中止になっているため、町民との交流や学校のＰＲ

ができず残念。

・令和元年度の会議等において積み上げてきたＣＳ運営に係る議論の論点や方向性等の

整理や精査が必要。

・年間計画では各種計画が立てられていて、それらが部会ごとに分かれているが、各部

会の委員がどの程度関わりを持って活動できているかがわかりづらい。

・従来どおりの協議会の会議の方式では発言者が限定され、意見が出しにくいように思

われる。改善の必要性を感じる。

・美瑛高校の取組が町民に伝わっていない面があると感じる。在校生や卒業生等の活動

をとおして地域に伝える方策があると良いと思う。

・新型コロナウイルス感染症の予防等で大変だと思うが、この難局を乗り切ってほしい。


